

Aktuelles aus dem Bereich Inklusion

05.11.2018

Rehasportverein Mühlhausen erhält Stern des Sports

Der Rehasportverein Mühlhausen und die Initiative „Ich lebe ohne Hindernisse“ in der MIA-Modellregion Unstrut-Hainich-Kreis sind mit dem großen silbernen Stern des Sports für die Förderung von barrierefreiem Sport in der Region ausgezeichnet worden. Mit dieser Auszeichnung auf Landesebene ist eine Prämie von 2500 Euro verbunden. Die Sterne des Sports werden vom Deutschen Olympischen Sportbund an Vereine verliehen, die sich über ihr sportliches Angebot hinaus besonders gesellschaftlich engagieren.